

Reporte de Lectura

Presupuesto Gubernamental
Prof. Ricardo Maglioni Montalvo
Lic. Contaduría Pública Rosa Isela Hernández Hernández
Fecha asignada: Lunes 18 agosto 2025
Fecha de entrega: Viernes 22 de agosto de 2025

Tema:	NATURALEZA JURÍDICA DEL PRESUPUESTO
-------	--

Ficha de la fuente de información.	
No.	<i>Fuente original (hipertexto o base de datos).</i> Google, página web Real Academia Española
Palabras claves. 1. Bizantina (RAE) 2. Monarquía parlamentaria (Pagina web)	
Referencia APA. 1. Real Academia Española (s.f). Bizantina. Diccionario de la lengua española. Recuperado el 21 de agosto de 2025. https://dle.rae.es/bizantino?m=form 2. Editorial atecé (2024). Monarquía parlamentaria. Concepto. https://concepto.de/monarquia-parlamentaria/	
RESUMEN (si la información es tomada de un artículo)	
1. Bizantina De acuerdo a la Real Academia Española (s.f.) Se usa para describir algo muy complicado, enredado o excesivamente detallado, a veces sin importancia práctica.	

Reporte de Lectura

Texto (literal con número de página)

2. Monarquía parlamentaria

La monarquía parlamentaria es un sistema de gobierno en el que la jefatura del Estado recae oficialmente en un rey o monarca, cuyo cargo suele ser vitalicio y hereditario, pero en el que las funciones legislativas y ejecutivas son desempeñadas por un Parlamento y un gobierno electos. Es decir, el rey se encuentra sometido a la autoridad del poder legislativo (el Parlamento) y tiene un rol más simbólico y ceremonial que político. (Editorial atecé, 2024)

Prontuario

Parafraseo del texto seleccionado.

1. Bizantina

Este término se usa para describir algo muy complicado, enredado o excesivamente detallado, a veces sin importancia práctica.

2. Monarquía parlamentaria

Se entiende que es una monarquía donde el rey existe, pero el poder real lo tiene el Parlamento y el gobierno elegido por el pueblo.

Reporte de Lectura

Tema:	RACIONALIDAD TÉCNICA
-------	-----------------------------

Ficha de la fuente de información.	
No.	<i>Fuente original (hipertexto o base de datos).</i> Google, página web
Palabras claves. 1. Intensidad intelectual (Pagina web) 2. Especulación científica (Pagina web)	
Referencia APA. 1. Angeles, J, (2021). <i>El lado bueno de la intensidad</i> . CMI. https://www.cronicasdeunamujerimperfecta.com/el-lado-bueno-de-la-intensidad/ 2. Birne, R, (2018). La ciencia de la especulación. <i>Revista de artes y ciencias</i> . https://magazine.krieger.jhu.edu/2018/11/the-science-of-speculation/	
RESUMEN (si la información es tomada de un artículo)	
1. Intensidad intelectual De acuerdo a Angeles Julia, 2021 dice que la intensidad intelectual es la que más se relaciona con el CI, la curiosidad, el aprendizaje y en definitiva, el ansia viva por el conocimiento, las personas con alta intensidad intelectual son muy observadoras, curiosas, con una gran capacidad de atención y de aprendizaje. Tienen multitud de intereses, o más bien de inquietudes, demandando en ocasiones un nivel de comprensión por parte de sus congéneres que no es fácil de obtener. Son un gran activo para las empresas si su proyecto de vida se alinea con los intereses de la misma, aunque proclives al aburrimiento en entornos no estimulantes.	

Reporte de Lectura

Texto (literal con número de página)

2. Especulación científica

En Especulación , Achinstein cuestiona una importante afirmación de los teóricos de cuerdas y muchos otros científicos. Esta afirma que existe una teoría fundamental, la llamada «teoría del todo» (TOE), que explica y unifica todos los fenómenos del universo apelando a un conjunto de leyes y objetos básicos. Señala una afirmación del filósofo Thomas Nagel, quien busca proporcionar dicha teoría: que para hacer ciencia es necesario presuponer que el mundo es simple, unificado y completamente comprensible. (Birne, R, 2018)

Prontuario

Parafraseo del texto seleccionado.

1. Se entiende que la inteligencia intelectual es una capacidad que posee una persona en las que incluye ciertos comportamientos considerados intensos en busca del conocimiento y por ello estas personas destacan con su personalidad introvertidas y aisladas.
2. En cuanto a la especulación científica se entiende que es una afirmación especulada antes de aplicar la idea ya que antes de obtener un resultado cada científico establece ciertas expectativas y teorías.